
 

 

 



 

今回の個別相談会で役に立ったことは何ですか  

パソコンが古すぎた 

メールにての写真送信に苦慮していましたが、教えていただき一変に解決しました。 

・ラインの管理者としてのラインの扱い方が分かったこと。 

・ドキュメント・デスクトップのワンドライブの同期をしない操作について 

・不用意にダウンロードしてしまったアプリについて、安全に安心して削除することができた。 

 

今回の個別相談会でお気づきの点・ご感想をお知らせください 

別になし 

今回はスマートフォンの講習でしたが、まだまだ知らないことが多く、個別相談にて使用がより楽しく、便利に

なると思いました。 

問題解決につながり、良い制度でうれしく思います。 

 

個別相談会全体についてのフィードバックがございましたらご記入ください 

別になし 

 


